



Bildungszentrum Wallierhof
Fachstelle Bienen

Kantonal-Solothurnischer
Bienenzüchter-Verband



Öffentlicher Regio-Vortrag

Das Bildungszentrum Wallierhof, die Fachstelle Bienen und der Kt. Solothurnische Bienenzüchterverband organisieren einen öffentlichen Regio-Vortrag am Wallierhof.

Donnerstag, 15. November 2018 um 19.30 Uhr
Aula Bildungszentrum Wallierhof, Riedholz SO

Fachvortrag von Marcel Strub Fachstelle Bienen

„Wie können wir mit einer einfachen Königinnenzucht für gesunde und vitale Bienenvölker sorgen“

Der Königinnenzucht kommt eine besondere Bedeutung in der Imkerei zu Gute. Jeder Imker sollte in der Lage sein, aus seinem Bestand über züchterische Maßnahmen geeignete gute Königinnen zu gewinnen. Zucht bedeutet aber mehr als nur die reine Vermehrung, sondern heißt gleichzeitig auch eine Selektion und Auswahl eines geeigneten Zuchtmaterials vorzunehmen. In den meisten Fällen werden die Königinnen alle 1 – 2 Jahre ausgetauscht. Die stetige Volkerneuerung mit jungen Königinnen bewirkt kontinuierlich starke Völker, die einen hohen Umsatz an Bienenmaße vorweisen können. An diesem Abend vermitteln wir Ihnen Tricks und Typs, wie man auf eine einfache Art Königinnen züchten kann.

Anschliessend Gruppenarbeiten

- Was sind die Gründe, dass nicht mehr Imker/innen züchten?
- Einfache Königinnenzucht, leicht gemacht?
- Welche Erwartungen haben Imker/innen an Vereine und Verband zur Unterstützung der Königinnenzucht?

Anschliessend Fragen/Diskussionen. Schluss der Veranstaltung ca. 22 Uhr
Eintritt gratis, keine Anmeldung erforderlich.

Die Organisatoren und Referenten freuen sich, an diesem Abend möglichst viele Imkerinnen und Imker, sowie auch zahlreiche Gäste begrüßen zu dürfen.